



Actes odieux envers les personnels!

Le 06.11.2023

Durant la nuit du 1 au 2 juillet 2023, notre collègue avait vu son véhicule brûler sur les logements de fonction. **Cette nuit, ce fut le tour de la voiture du 1ER surveillant de nuit de partir en fumée.** Sans l'intervention de l'agent au mirador sud, le bilan aurait peutêtre été beaucoup plus conséquent. Cette attaque d'une lâcheté absolue envers le personnel, montre la détermination de nos pensionnaires à nuire à notre métier!

La solidarité de ce matin a prouvé à quel point les personnels sont déterminés à ne pas se laisser intimider par des lâches !!! La reprise du service partiellement a été faite avec professionnalisme.

La direction a été avisée de nos revendications d'urgence :

- la sécurisation du parking
- -la sécurité des personnes
- -le besoin d'agents (moins 23 agents à ce jour).

La venue de la délégation de la DI de Lyon sera déterminante à la suite des événements.

L'UFAP UNSa Justice de Villefranche apporte son soutien aux collègues et les accompagnera dans leurs éventuelles démarches administratives et judiciaires.

L'UFAP UNSa Justice de Villefranche tire de nouveau la sonnette d'alarme sur la politique pénitentiaire très particulière de notre établissement. Réclame des sanctions à la hauteur des infractions commises ! Les personnels ne tiendront pas dans ces conditions.

Pour L'UFAP Unsa Justice

LAGES.C